

## < Compte rendu du site >

Dans le cadre de la réalisation d'un site Web, j'ai choisi de présenter l'arbitrage de football, un loisir que j'exerce depuis 5 saisons maintenant. Dans ce compte rendu, je vous présenterai les différentes étapes de la construction et de l'hébergement de mon site, ainsi que les difficultés rencontrées et les solutions correspondantes.

La création de ce site s'est effectuée grâce à plusieurs logiciels et un hébergeur. Le premier logiciel utilisé a été **Kompozer**, qui m'a permis de créer mes pages Html, et le second a été **Filezilla**, qui est nécessaire pour publier ces pages sur l'hébergeur. En ce qui concerne l'hébergeur, j'ai choisi **Chez.com** pour sa simplicité d'utilisation.

---

### Les différentes étapes de la construction et de l'hébergement de mon site

---

- **La première :**

Il a fallu tout d'abord créer une page perso sur un hébergeur. Pour ce faire, j'ai utilisé le site **Chez.Com**, qui permet de créer facilement des pages perso. J'ai donc créé un compte sur le site, et grâce à mes identifiants, une page perso que j'ai choisi d'appeler '**arbitragejcouttenier**'.

- **La deuxième :**

Une fois ma page perso créée, je peux commencer la réalisation du contenu du site, à l'aide d'un éditeur HTML. J'ai donc téléchargé **Kompozer**. Une fois installé, ce logiciel m'a permis d'insérer facilement du texte, des images, vidéos et autres objets divers.

- **La troisième :**

La plus grosse partie de conception étant terminée, il faut maintenant passer à la publication. Le logiciel que j'ai alors utilisé est **Filezilla**, un serveur FTP (qui permet comme son nom l'indique de transférer des fichiers, via internet).

---

## Difficultés rencontrées, et solutions

---

- **Le navigateur :**

Le premier problème rencontré est survenu au moment où j'ai souhaité visualiser le contenu de mes pages sur le navigateur. En effet, en cliquant sur le bouton navigateur, rien ne se produisait. En recherchant, j'ai découvert que le chemin du navigateur n'était pas correctement configuré. Pour y remédier, j'ai dû aller dans les **Préférences** de l'onglet **Outils** de la barre d'options, ou j'ai pu redéfinir le chemin à utiliser.

- **La connexion au serveur FTP :**

Se connecter sur le logiciel **Filezilla** a été la plus grosse difficulté que j'ai pu rencontrer. A force de patience, j'ai trouvé un site super qui met un tutoriel en ligne au format Pdf dont voici l'adresse : <http://www.framasoft.net/article1941.html> .

C'est seulement après avoir parcouru le tutoriel que je suis parvenu à remplir correctement les champs nécessaires à la connexion. Ayant déjà utilisé le logiciel, le reste fut assez simple. La grande différence résidait dans le fait que lorsque j'utilisais celui-ci, je travaillais sur un réseau et non sur un poste local.

Ayant déjà créé des sites Web, notamment avec un éditeur de texte où chaque ligne était à écrire soi-même, je n'ai pas rencontré d'autres difficultés particulières, dans la réalisation de ce site.

---

## Mon point de vue

---

N'ayant jamais utilisé un logiciel de création de pages tel que **Kompozer**, le cours d'informatique n'a pas été inintéressant, et m'a fait découvrir d'autres moyens que ceux que j'ai appris à maîtriser au cours de mon Bts Informatique de Gestion. Personnellement, je pense qu'il faut avoir beaucoup de patience dans ce domaine, car les erreurs peuvent être nombreuses, difficiles à apercevoir, ou encore difficiles à résoudre, un petit problème peut vite nous faire chercher la solution pendant de nombreuses minutes, voire des heures. L'informatique nécessite donc de la minutie et beaucoup de patience.